

ABSTRAK

Hafidatun Hasanah, 2021, *Analisis Saluran Distribusi Garam Di Desa Pinggirpapas Kec. Kalianget Kab. Sumenep Dalam Perspektif Ekonomi Islam*, skripsi, Program Studi Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Pembimbing: Ach Baiquni, M.Ag

Kata Kunci: Petani Garam, Saluran Distribusi, Perspektif Ekonomi Islam, Desa Pinggirpapas

Sektor pertanian garam di Desa Pinggirpapas mempunyai peran penting dalam kegiatan perekonomian masyarakat di Desa Pinggirpapas. Dan merupakan salah satu sektor unggulan bagi masyarakat di Desa Pinggirpapas karena Desa Pinggirpapas merupakan salah satu Desa penghasil garam yang berada di Kecamatan Kalianget Kabupaten Sumenep. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bentuk saluran distribusi garam yang digunakan oleh masyarakat Pinggirpapas, dan tinjauan ekonomi Islam terhadap saluran distribusi garam di Desa Pinggirpapas.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Lokasi penelitian dilakukan di Desa Pinggirpapas Kecamatan Kalianget Kabupaten Sumenep, Sumber data yang digunakan yaitu data primer dan data sekunder. Prosedur pengumpulan data yang digunakan dengan wawancara semi terstruktur, observasi partisipan dan dokumentasi. Selanjutnya data yang diperoleh dianalisis dan kemudian dilakukan penarikan kesimpulan.

Hasil dari penelitian ini adalah bentuk saluran distribusi garam yang dipakai di Desa Pinggirpapas ialah saluran distribusi langsung dari petani ke konsumen akhir (nelayan dan peternak sapi) dan saluran distribusi tidak langsung, dimana petani membutuhkan pengepul dalam menyalurkan produk. Petani garam di Desa Pinggirpapas yang bisa memakai bentuk saluran distribusi langsung hanya sebagian kecil sedangkan yang lebih banyak digunakan ialah saluran distribusi tidak langsung yang secara struktural telah menempatkan petani garam pada posisi yang lemah, karena mereka tidak memiliki akses pasar secara langsung, sehingga para pelaku pasar garam yang ada di Desa Pinggirpapas melakukan penentuan harga secara sepihak, sehingga berpengaruh negatif pada pendapatan petani garam di Desa Pinggirpapas, karena harga garam yang rendah. Saluran distribusi garam di Desa Pinggirpapas Kec. Kalianget Kab. Sumenep terlaksana dengan baik dan sesuai dengan prinsip distribusi dalam Islam. Dengan tidak adanya *talaqi rukban* (*balantek*), dan *ikhtikar* (penimbunan).